

Chers Partenaires de La Liane,

Je m'appelle Léon et récemment j'ai décidé d'aider Claude avec une récolte de fonds pour La Liane et l'Atelier des Femmes. Je vous écris ce message depuis un échange universitaire en Nouvelle-Zélande ; une expérience qui m'a permis jusqu'à présent de grandir énormément. Pour vous expliquer un peu mon histoire, j'ai eu l'énorme chance d'avoir passé toute ma vie à l'étranger. Deux mois après ma naissance, mes parents et moi avons quitté la Belgique pour ne jamais y revenir. Nous avons commencé par le Kenya, puis le Sénégal, le Laos, et beaucoup d'autres. Parmi tous ces pays-là, le Sénégal est resté comme aucun autre dans mon cœur, et aujourd'hui je le considère comme ma maison.

J'ai connu Claude et son magnifique projet étant très jeune à Saint-Louis et j'ai toujours admiré ce qu'elle faisait. Depuis presque un an, je me suis aussi lancé dans des défis physiques et personnels : j'ai couru deux semi-marathons, un marathon complet, 2 triathlons, parmi d'autres. Toutes ces expériences m'ont aussi fait réfléchir à la chance que j'ai eue d'avoir la vie qu'on m'a donnée. Tout ça pour dire qu'aujourd'hui j'aimerais donner la possibilité à plus de jeunes adultes de La Liane de devenir indépendants et j'espère leur offrir une vie meilleure.

Le 16 novembre prochain, je courrai le semi-marathon de Queenstown et pour cette occasion, je collecte des fonds afin de courir non seulement pour moi mais aussi pour une cause en laquelle je crois et à laquelle j'aimerais contribuer.

Si vous voulez en savoir plus, voici le lien de ma collecte de fonds :

<https://www.gofundme.com/f/la-liane-house-of-childrens-and-womens-rights>

Et si vous voulez en savoir plus, n'hésitez pas à me contacter via mail :

leondebango@gmail.com

Ou LinkedIn : [linkedin.com/in/leon-bourdeauxbarcelona](https://www.linkedin.com/in/leon-bourdeauxbarcelona)

Passez une excellente journée et merci d'avance pour votre soutien.

Léon Bourdeaux